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Die Zeit der Feierlichkeiten um Dashain neigt sich dem Ende
zu. Dashain ist eines der bedeutendsten hinduistischen Feste in Nepal.
Es erstreckt sich über 15 Tage. Dashain ist eine Zeit der Freude, der
Wiedervereinigung von Familien und der Verehrung von Göttinnen und
Göttern.
Es ist eine Zeit des Wiedersehens, des Gebens und Nehmens von
Segnungen und Geschenken. Der Höhepunkt des Festivals ist der
zehnte Tag, Vijaya Dashami, an dem die Göttin Durga verehrt wird.

The time of celebrations around Dashain is coming to an end. Dashain
is one of the most important Hindu festivals in Nepal. It extends over
15 days. Dashain is a time of joy, reunion of families and worshiping
of goddesses and gods.

It is a time of reunion, giving and receiving blessings and gifts. The
highlight of the festival is the tenth day, Vijaya Dashami, when the
goddess Durga is worshipped.

Anschließend folgt das 5-tägige Lichterfest Tihar. Jeder der fünf Tage
hat seine eigenen Rituale und Traditionen, darunter die Verehrung von
Krähen, Hunden, Kühen und anderen Tieren, um die spirituelle
Verbindung zwischen Mensch und Tier zu betonen. Das Festival wird
mit Liedern, Tänzen und köstlichen Speisen gefeiert.

Im Zeichen des Festes sind wir zuversichtlich, dass der Social Welfare
Council unsere laufenden und zukünftigen Projekte unterstützt. Das
umfangreichste ist die Anschaffung des Bodyplethysmographen für
das B.P. Koirala Institute of Health Sciences (BPKIHS) in
Dharan/Nepal. Unser Spendenaufruf war zu 77% erfolgreich und läuft
noch bis zum 31.10.2023.
Wir hoffen mit diesem  Aufruf die fehlenden Gelder einzuwerben.
Herzlichen Dank an alle Unterstützer!

Spendenaufruf
Dharan

This is followed by the 5-day festival of lights, Tihar. Each of the five
days has its own rituals and traditions, including the worship of crows,
dogs, cows and other animals to emphasize the spiritual connection
between humans and animals. The festival is celebrated with songs,
dances and delicious food.

In the spirit of the festival, we are confident that the Social Welfare
Council will support our ongoing and future projects. The most
extensive is the purchase of the bodyplethysmograph for the B.P.
Koirala Institute of Health Sciences (BPKIHS) in
Dharan/Nepal. Our appeal for donations lead to an amount of 77%
of the price and runs until 31.10.2023.

We hope to raise the remaining funds soon.
Many thanks to all supporters!

Call for donations
Dharan

Solukhumbu

Vorstandsmitglied Birgit Kirsch ist derzeit auf dem Weg nach
Solukhumbu. Sie wird die von uns unterstützten Gesundheitsposten
und Schulen besuchen. Sie besichtigt den neuen Speiseraum /
Küchenbau in Chargare. Wir sind gespannt auf aktuelle Bilder und
Eindrücke. Von den Bewohnern Maidanes wurde um die Übernahme
eines weiteren Gesundheitspostens gebeten. Im Moment laufen die
Absprachen dazu.

Board member Birgit Kirsch is currently on her way to Solukhumbu.
She will visit the health posts and schools we support. She will visit
the new dining room / kitchen building in Chargare. We are looking
forward to current pictures and impressions. The residents of Maidane
have asked us to take over another health post. At the moment the
arrangements are underway.

Reisegruppe

Die kleine Reisegruppe um Michael Reiser hat in Kathmandu das neu
eröffnete Rug + Art Space besucht. Das von Jan Kath Pvt Ltd, einem
in Europa ansässigen Designunternehmen, geförderte
Ausstellungszentrum soll die nepalesische Kunst, Kultur, Fertigkeiten
und Handwerkskunst im Zusammenhang mit nepalesischen
Teppichprodukten fördern und die Erfahrung der Teppichwebkunst aus
dem Himalaya vermitteln. Im dazugehörigen Café gibt es leckeres
Gebäck.
Auch das Krankenhaus in Amppipal war ein Highlight der Reise. Im
Gästehaus wurde die Reisegruppe wohl aufgenommen. Leider war der
Ausblick auf die wunderbaren Berge durch Wolken verdeckt. Erst in
Ganduruk wurden sie damit belohnt.

Auf 3200 m gab es ein Freudentänzchen, zu sehen auf Instagram
@nepalmed_stiftung

Michael Reiser's small tour group visited the newly opened Rug + Art
Space in Kathmandu. Promoted by Jan Kath Pvt Ltd, a European-
based design company, the exhibition center aims to promote
Nepalese art, culture, skills and craftsmanship related to Nepalese rug
products and to provide the experience of Himalayan rug weaving.
The accompanying café serves delicious pastries.

The hospital in Amppipal was also a highlight of the trip. In the guest
house, the tour group was well received. Unfortunately, the view of
the wonderful mountains was obscured by clouds. But in Ganduruk
they were rewarded with a spectacular view. 

At 3200 m there was a dance of joy, to be seen on Instagram
@nepalmed_stiftung

19. Bergsichten-Festival im
Hörsaalzentrum der TU Dresden

17.-19.11.2023

Herzlichen Dank an Festivaldirektor Frank Meutzner, der uns auch
dieses Jahr die Teilnahme am Bergsichten-Festival ermöglicht. Wir
werden mit einem Nepalmed Infostand vertreten sein und freuen uns
auf viele Begegnungen mit den Festivalbesucher:innen. 

Der Kartenvorverkauf im Ticketonlineshop und an acht weiteren
Vorverkaufsstellen sowie die Vorreservierungen für die Lesungen,
Fotoworkshop und Vortrag im Rahmenprogramm startet am Mittwoch
den 20. September und endet am Dienstag, 14. November.

Link zum
Bergsichten-

Festival

Nepalmed Kalender 2024 - 15 Euro

Jeder Monat in diesem Kalender stellt ein nepalesisches Fest vor. Es
gibt ca. 61 Festtage, wir haben uns auf eine repräsentative Auswahl
beschränkt. Die exakten Daten der Feiertage können zwischen den
ethnischen und religiösen Gruppen Nepals variieren.
Wir danken den Fotografen Frank Bienewald, Ole Hensel, Michael
Reiser, Olaf Rieck, Jonas Rösch, Eckhard Schröder, Damian Trapp und
Rüdiger Wenzel, die uns die Fotos zur Verfügung gestellt haben.

Kalender bestellen

Info: Wir mussten den Anbieter für diesen Newsletter wechseln, bei
Problemen mit dem Newsletter senden Sie bitte eine Email an
hensel@posteo.de
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